

Jeune Chambre Économique : Action en faveur de la création d'entreprises : **Lyon-Initiative**

France-Initiative existe à Paris depuis 1979 et bénéficie en Ile-de-France d'une réelle audience tant auprès des pouvoirs publics que des organismes professionnels et des milieux d'affaires. Des membres de la Jeune Chambre Economique se sont penchés sur cet organisme et se sont demandés si, entre Rhône et Saône, la formule ne pourrait pas être reprise...

Sans doute, puisque la Jeune Chambre Economique de Lyon-Communauté Urbaine propose maintenant une action de plus à son éventail déjà éloquent. Elle vient de lancer officiellement Lyon-Initiative. Il s'agit d'une association ayant pour but l'aide à la création d'entreprises, l'aide à l'éclosion des initiatives, l'aide financière par le biais de prêts d'honneur, sans intérêt et remboursables uniquement en cas de succès, et l'aide technique et psychologique durant les premiers exercices.

Lyon-Initiative se compose d'un conseil d'administration habilité à percevoir et à affecter les fonds. Plusieurs des membres de ce conseil ont créé leur propre entreprise, ils savent donc de quoi ils parlent et se souviennent des difficultés de démarrage. Sans espèces sonnantes et trébuchantes, que peut-on faire ! Les banques et les sponsors réagiront-ils à cette idée ?

« Je ne crois pas que nous ayons de gros problèmes pour obtenir des fonds » déclare M^{me} Arlette Partouche qui tient au sein de l'association le rôle moteur de secrétaire générale. Au départ, une somme de 300.000 F est espérée pour aider 2 à 4 créateurs. Des banques qui participent déjà à France-Initiative pourraient s'intéresser à l'action régionale.

Un comité technique composé de créateurs d'entreprises, de responsables d'entreprises et de partenaires économiques instruiront les dossiers et assureront le suivi de l'entreprise, une fois le prêt accordé.

« Nous voulons déceler les initiatives dans tous les secteurs économiques, coller à la réalité, favoriser les idées novatrices, principal remède à la situation de chômage et de sous-emploi de la région. Lyon-Initiative veut tenter d'arrêter l'hémorragie du tissu industriel dégradé et participer à sa rénovation » remarque en conclusion Alain Proverbio, président de cette commission et dont l'expérience à la C.C.I. s'avèrera sans doute efficace en ce domaine.

Pour tous renseignements, écrire à Arlette Partouche, B.P. 2340, 69216 Lyon Cedex 02.

Patrick Allard des Lognonnes
29/11 au 1/2/83
A. B.